

## ARMUT

# Mehr arme Rentner

Die Zahl der älteren Menschen, welche Ergänzungsleistungen benötigen, nimmt seit 2008 stetig zu, jene der Millionäre ebenfalls. Pro Senectute Schweiz belegt, dass die Einkommens- und Vermögensunterschiede im Alter gross sind



und die Schere zwischen Arm und Reich weiter aufgeht. Die Zahl der Millionäre betrug

2013 gemäss Hochrechnungen von Pro Senectute für alle Altersklassen 264 000 Personen, 55 720 Millionäre mehr als 2008. Pro Senectute schätzt, dass etwas mehr als die Hälfte (53%) dieser Millionäre im AHV-Alter ist. Bei den Ergänzungsleistungen waren es 185 000 Personen, die finanziell nicht über die Runden kamen. (sda)